



平成26年 6月 1日 第400号

《平成26年度 通常総会終了》

平成26年度和寒町商工会通常総会は、5月16日（金）午後4時から産業会館にて開催されました。

当日の出席者は47名、委任状出席44名で、合計91名（会員数135名）の会員の出席をいただきました。

眞鍋副会長の司会進行により、藤村副会長の開会宣言の後、この1年間の会員・



家族の物故者に対して黙禱を捧げ会議に入りました。浜田義昭会長の挨拶に引き続き、ご来賓の奥山町長からのご祝辞、塚崎町議会議長の代理出席の中原副議長からのご祝辞をいただきました。ほかにご出席いただいた来賓の方々には、佐々木町議会産業教育常任委員長、横枕産業振興課長、長峰日本政策金融公庫上席課長代理、佐藤北星信用金庫和寒支店長、高橋道北支所主任で、来賓ご紹介の後、山田総務企画委員長から祝文の披露があり、議長の選出に入りました。本年度は工業部会から水口光春氏が選出され早速議事に入りました。

今年度通常総会に上程された議案は、第1号議案から第10号議案までの10件で、特に今回は組織強化のための定款の一部改正や反社会勢力への対応に係る定款・関係規約の一部改正などが審議され、いずれも原案の通り承認をいただきました。

都合で欠席の会員事業所の皆様には、事前にお届けいたしました「総会議案書」をご覧ください、本会運営に特段のご協力をお願いいたします。

【通常総会・浜田会長挨拶要旨】

本日は時節柄ご多用の中、このように大勢の会員の皆さまのご出席をいただくとともに、公務ご多忙のなか奥山町長をはじめご来賓の皆さまのご臨席を賜り深く感謝申し上げます。

今年の春は、融雪の遅れや四月初旬の降雪と農業への影響が大変心配されましたが、その後の好天により農作業は順調に進んでおり、今後も天候に恵まれ迎える出来秋が皆さんと笑顔で迎えることができるよう願うところであります。

さて、昨今の経済情勢は、アベノミクスの効果が地方に及んでいるとは実感に乏しく、消費税率の引き上げや社会保障制度の変更が相次ぎ、家計への圧迫が消費の落ち込みを招くなど地域経済を取り巻く環境は依然として厳しい状況が続いています。また、最終局面に入ったとされるTPP交渉は、重要五農産物を聖域とする国の方針が揺らいでおり、農業を基幹産業とする本町の経済に与える影響は計り知れないものと大変危惧しております。

このような中、平成25年度の商工会事業につきましては、会員各位の積極的な事業参加とご協力のもと、ほぼ計画どおり終了出来ました事に感謝とお礼を申し上げます。26年度につきましても、引き続き「ご用聞き隊」の移動販売を実施し、買い物弱者対策を講じるとともに、懸案の中心街の空き地・空き家対策については、その有効な利・活用はもとより、中心街の賑わいの場や交流の場の確保に向けたあり方について熟度を高めてまいります。そして、喫緊の課題として、町民の生活不安解消と地域経済の活性化対策としての「活活商品券事業」の実施を関係機関に求めてまいります。

一方、会員数が漸減する中、組織の充実・強化が急務となっておりますが、私たちに求められることは、単に会員の増減に一喜一憂することではなく、自らは地域の人々の暮らしを支えているという誇りを持ち、地域からは地域の活性化に不可欠の存在と認められることが、組織の強化につながると思うところでありますので、今後ともご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。最後に、本会が置かれた経済環境を十分に認識し、役職員一丸となって本町商工業の発展に邁進してまいりますので、引き続き、一層のご指導・ご支援を心からお願い申し上げます。

《三笠山夜桜まつり・終了お礼》

5月9日「ふれあいのもり」で開催された第29回わっさむ 三笠山夜桜まつりは、寒さと降雨が心配されましたが、例年にない暖かさとなり、町内外から訪れた方々は桜花爛漫の中、ジンギスカンと夜桜を楽しまれ、盛会のうちに終了することができました。

今回は、新たに整備された「ふれあいのもり」のこけら落としということから、景気よく鏡開きも行われ、素晴らしいステージと焼肉スペースが設けられた四阿に来場者から感激の声が聞かれました。実施にあたり、事前のぼんぼり設置から12日の撤去・跡片付けまで、ご協力いただきました実行委員、商工会関係、観光協会役員をはじめ、多くの皆様の献身的なご協力に深く感謝し、お礼とさせていただきます。



《フラワーロードの事業計画について》

春の訪れとともに、各地から花だよりが届けられています。今年度で11年目を迎える「フラワーロードボランティアクラブ」によります、国道40号線沿いの花壇設置事業は、6月3日（火）に開催する役員会で事業計画等が協議され、実質的な活動が始まります。今年の植込み・設置作業は6月14日（土）に実施する方向で準備を進めております。ボランティアクラブ会員の皆様には、近日中に今年度の日程等を配布いたしますので、今年度のご協力をお願いいたします。

《クールビズ実施のお知らせ》

地球温暖化防止の一環として、例年取り組んでおります夏季の服装の軽装化『クールビズ』を今年も下記により取り組みますのでご理解とご協力をお願いいたします。

- ・実施期間：6月1日～9月30日
- ・実施概要：軽装による勤務の実施。会議開催の際の軽装による出席呼びかけの実施 等

《経済センサス基礎調査・商業統計調査への協力について》

総務省と経済産業省は、7月1日に平成26年経済センサス基礎調査と商業統計調査を一体的に実施します。この調査は全国すべての事業所及び企業が対象となりますので、ご協力をお願いいたします。

《5月の動き》

- 5月 1日 LC第1例会
- 7日 夜桜まつり会場ぼんぼり設置
管内商工会連合会会長会議 旭川
観光協会総会
- 8日 商業部会総会
- 9日 夜桜まつり会場設営
第29回三笠山夜桜祭り
- 12日 夜桜まつり会場ぼんぼり撤去
法人会役員会
商組理事会
- 13日 建和会総会
- 14日 通常総会対応打合せ
- 15日 LC第2例会
- 16日 第2回理事会
工業部会総会
26年度通常総会
- 19日 ミラサポ講師派遣事業
法人会研修会・総会
- 20日 商組監査
上川管内商工会連合会総会 旭川
- 21日 商組事業委員会
- 23日 北海道商工会連合会総会 札幌
全日本玉入れ協会総会
- 26日 観光協会企画委員会
LC理事会
- 27日 青年部北部ブロック総会 名寄
- 28日 上川北部地域人材開発C総会 名寄
名寄地方法人会総会 名寄
- 29日 ふるさと交流委員会事務局会議
士別地区通年雇用促進協議会総会 士別
道労働保険事務組合総会 札幌
商組通常総会
- 30日 士別地区暴追協役員会・総会 士別
安全大会
- 31日 管内商工会職員協議会研修会
管内商工会職員協議会通常総会 旭川

